

MARIA Hernandez  
18-2-16

Buenos días. Mi nombre es María Hernandez.

Vivo en San Bernardino.

Por varios años mi comunidad ha estado luchando por un aire más limpio y una mejor calidad de vida.

Mas sin embargo, esto ha sido difícil cuando las industrias de gas y mercancías siguen expandiéndose.

A estas industrias sólo les importa el dinero!

La tecnología existe para reducir los impactos a nuestra vida.

Y para implementarla necesitamos el empuje y reglas de esta mesa directiva.

Maria G. Hernandez